
16 марта 2017 года 
№ 8 (747)

Московский район Санкт-Петербурга
Муниципальный округ Московская застава
13 марта 2017 года

Место проведения обсуждения: Санкт-
Петербург, Московский пр., д. 152, КДЦ 
«Московский».

Запрашиваемый условно разрешенный 
вид использования: спорт, код 5.1.

Адрес земельного участка, применитель-
но к которому запрашивается разреше-
ние: Санкт-Петербург, ул. Рощинская, дом 23, 
литера Е.

Заявитель: ООО «БалтМостСтрой».

Перечень поступивших письменных обра-
щений физических и юридических лиц: не 
поступали.

В период публичных слушаний по вопросу 
предоставления разрешения на условно-разре-
шенный вид использования земельного участ-
ка или объекта капитального строительства 
c 22 февраля 2017 года по 6 марта 2017 года 
проведено:

1. Информирование заинтересованных лиц:
1.1. Публикация в газете «Кто строит 

в Петербурге» №196 (478) от 22.02.2017 г.
1.2. Организация экспозиции документации 

в КДЦ «Московский» (Московский пр., д. 152) 
с 27.02.2017 г. по 05.03.2017 г.

1.3. Оповещение правообладателей земель-
ных участков, имеющих общие границы 
с земельным участком, применительно к кото-
рому запрашивается данное разрешение, право-

обладателей объектов капитального строитель-
ства, расположенных на земельных участках, 
имеющих общие границы с земельным участ-
ком, применительно к которому запрашивается 
данное разрешение, и правообладателей поме-
щений, являющихся частью объекта капиталь-
ного строительства, применительно к которому 
запрашивается данное разрешение, о проведе-
нии публичных слушаний по вопросу предо-
ставления разрешения на условно разрешен-
ный вид использования, осуществлено письмом 
№01-46-789/17-0-0 от 22.02.2017 г.

1.4. Оповещение правообладателей земель-
ных участков и объектов капитального строи-
тельства, подверженных риску негативного воз-
действия в случае, если запрашиваемый условно 
разрешенный вид использования земельного 
участка или объекта капитального строитель-
ства может оказать негативное воздействие на 
окружающую среду, о проведении публичных 
слушаний по вопросу предоставления разреше-
ния на условно разрешенный вид использова-
ния, осуществлено письмом №01-46-789/17-0-0 
от 22.02.2017 г.

2. Обсуждение документации, состоя-
лось 06.03.2017 г. в 16.00 в малом зале КДЦ 
«Московский» (Московский пр., д. 152).

На публичном слушании присутствовали 
18 участников. 

Требования действующего законодательства 
при проведении публичных слушаний в части 
соблюдения сроков и порядка проведения слу-
шаний соблюдены. 

В процессе публичных слушаний были 
высказаны следующие мнения участников 
(вопросы и комментарии):

1. Д. С. Голубков, представитель ООО 
«Корпорация «Биран»: Предусмотрены трибуны 
в планируемом объекте?

Ответ: В планируемом объекте планируется 
проведение соревнований как районного, так 
и городского уровня. Таким образом, трибуны 
будут предусмотрены 2- и 3-рядные.

2. А. Н. Зубрицкий, начальник отдела физ-
культуры и спорта администрации Московского 
района Санкт-Петербурга: Предусмотрены тре-
нажерные залы? Какая пропускная способность?

Ответ: Тренажерные залы не предусмотрены. 
Будут раздевалки и разминочные зоны. Будет 
предусмотрено все самое необходимое. Объект 
рассчитан на 14 часов эксплуатации. Раздевалок 
будет достаточно.

Вопрос: Какой юридический статус объекта?
Ответ: Рассматриваемый земельный участок 

находится в частной собственности юридиче-
ского лица. Планируемый капитальный объект 
будет также в собственности юридического лица.

Вопрос: Все занятия будут платные? Будут ли 
льготные условия для посещения планируемого 
объекта?

Ответ: Вопрос льготного посещения готовы 
рассматривать.

3. А. С. Симонов, представитель ИП Волошин 
М. В.: Какие сроки реализации проекта?

Ответ: Планируемые сроки реализации про-
екта – середина 2018 года.

В ходе публичных слушаний по обобщенным 
материалам могут быть приняты к рассмотре-

нию следующие замечания и предложения: не 
поступали.

Перечень отклоненных замечаний и пред-
ложений: нет.

Выводы по результатам публичных слу-
шаний: запрашиваемое разрешение на условно-
разрешенный вид использования земельного 
участка или объекта капитального строитель-
ства предложено для подготовки рекомендации 
Комиссии по землепользованию и застройке 
Санкт-Петербурга.

Председатель районной Комиссии по земле-
пользованию и застройке Санкт-Петербурга по 
Московскому району В. Н. Ушаков

Заместитель председателя районной 
Комиссии по землепользованию и застройке 
Санкт-Петербурга по Московскому району, 
главный специалист отдела землепользования 
и застройки районов Управления застройки 
города Комитета по градостроительству и архи-
тектуре Е. А. Иванова

Члены районной Комиссии по зем-
лепользованию и застройке Санкт-
Петербурга по Московскому району 
Л. И. Збрицкая, М. А. Колесова, О. В. Радченко, 
Л. Н. Попова, И. В. Абакумов, В. Ю. Жилкин, 
В. И. Рябинин, Е. А. Поспелов, Г. Ф. Трифонова, 
И. Е. Ефимов

Заключение составил: главный специалист 
отдела строительства и землепользования 
администрации Московского района Санкт-
Петербурга А. В. Коненя.

Московский район Санкт-Петербурга 
Муниципальный округ Гагаринское
13 марта 2017 года

Место проведения обсуждения: Санкт-
Петербург, Московский пр., д. 152, КДЦ 
«Московский».

Запрашиваемый условно разрешенный 
вид использования: стационарное медицин-
ское обслуживание, код 3.4.2.

Адрес земельного участка, применитель-
но к которому запрашивается разрешение: 
Санкт-Петербург, Витебский пр., участок 18 
(территория квартала 15 восточнее пр. Юрия 
Гагарина; ФЗУ №32).

Заявитель: ООО «НОВЫЙ ВЕК».

Перечень поступивших письменных обра-
щений физических и юридических лиц: не 
поступали.

В период публичных слушаний по вопросу пре-
доставления разрешения на условно-разрешен-
ный вид использования земельного участка или 
объекта капитального строительства c 22 февра-
ля 2017 года по 6 марта 2017 года проведено:

1. Информирование заинтересованных лиц:
1.1. Публикация в газете «Строительный еже-

недельник» №5 (742) от 22.02.2017 г.
1.2. Организация экспозиции документации 

в КДЦ «Московский» (Московский пр., д. 152) 
с 27.02.2017 г. по 05.03.2017 г.

1.3. Оповещение правообладателей земель-
ных участков, имеющих общие границы 
с земельным участком, применительно к кото-

рому запрашивается данное разрешение, право-
обладателей объектов капитального строитель-
ства, расположенных на земельных участках, 
имеющих общие границы с земельным участ-
ком, применительно к которому запрашивается 
данное разрешение, и правообладателей поме-
щений, являющихся частью объекта капиталь-
ного строительства, применительно к которому 
запрашивается данное разрешение, о проведе-
нии публичных слушаний по вопросу предо-
ставления разрешения на условно разрешен-
ный вид использования, осуществлено письмом 
№01-46-787/17-0-0 от 22.02.2017 г.

1.4. Оповещение правообладателей земельных 
участков и объектов капитального строительства, 
подверженных риску негативного воздействия 
в случае, если запрашиваемый условно разре-
шенный вид использования земельного участка 
или объекта капитального строительства может 
оказать негативное воздействие на окружающую 
среду, о проведении публичных слушаний по 
вопросу предоставления разрешения на условно 
разрешенный  вид  использования, осуществлено 
письмом № 01-46-787/17-0-0 от 22.02.2017 г.

2. Обсуждение документации, состоя-
лось 06.03.2017 г. в 15.30 в малом зале КДЦ 
«Московский» (Московский пр., д. 152).

На публичном слушании присутствовали 
14 участников. 

Требования действующего законодательства 
при проведении публичных слушаний в части 
соблюдения сроков и порядка проведения слу-
шаний соблюдены. 

В процессе публичных слушаний были выска-
заны следующие мнения участников (вопросы и 
комментарии):

1. Ю. Димьякова, представитель кабель-
ного телевидения ТКТ-ТВ: Вы сказали, что 
на половине рассматриваемого земельного 
участка будет размещен планируемый объ-
ект. Что будет на второй половине земельного 
участка?

Ответ: В соответствии с Правилами зем-
лепользования и застройки Санкт-Петербурга 
условно-разрешенный вид использования 
земельного участка может располагаться на 50% 
земельного участка с учетом обеспечения про-
ездов, проходов, парковочных мест, озеленения 
территории и инженерно-технического обеспе-
чения. На второй половине земельного участка 
будет благоустройство.

Вопрос: На какой сейчас стадии проект раз-
мещения планируемого объекта? 

Ответ: В настоящее время осуществляется 
корректировка проекта планировки с проектом 
межевания 15 квартала ВпрГ. Ведется подготов-
ка исходно разрешительной документации для 
дальнейшего проектирования и строительства 
объекта.

Вопрос: Какие сроки реализации проекта?
Ответ: В конце II квартала 2017 года плани-

руется утверждение ППТ с внесенными изме-
нениями. Комитет имущественных отношений 
Санкт-Петербурга не возражает против реали-
зации данного проекта.

В ходе публичных слушаний по обобщенным 
материалам могут быть приняты к рассмотре-

нию следующие замечания и предложения: не 
поступали.

Перечень отклоненных замечаний и пред-
ложений: нет.

Выводы по результатам публичных слу-
шаний: запрашиваемое разрешение на условно-
разрешенный вид использования земельного 
участка или объекта капитального строитель-
ства предложено для подготовки рекомендации 
Комиссии по землепользованию и застройке 
Санкт-Петербурга.

Председатель районной Комиссии по земле-
пользованию и застройке Санкт-Петербурга по 
Московскому району В. Н. Ушаков

Заместитель председателя районной 
Комиссии по землепользованию и застройке 
Санкт-Петербурга по Московскому району, 
главный специалист отдела землепользования 
и застройки районов Управления застройки 
города Комитета по градостроительству и архи-
тектуре Е. А. Иванова

Члены районной  Комиссии по зем-
лепользованию и застройке Санкт-
Петербурга по  Московскому району 
Л. И. Збрицкая, М. А. Колесова, О. В. Радченко, 
Л. Н. Попова, И. В. Абакумов, В. Ю. Жилкин, 
В. И. Рябинин, Е. А.  Поспелов, Г. Ф. Трифонова, 
И. Е. Ефимов

Заключение составил: главный специалист 
отдела строительства и землепользования 
администрации Московского района Санкт-
Петербурга А. В. Коненя.

Заключение о реЗультатах публичных слушаний по вопросу предоставления раЗрешения 
на условно-раЗрешенный вид испольЗования Земельного участка или объекта 

капитального строительства

Заключение о реЗультатах публичных слушаний по вопросу предоставления раЗрешения 
на условно-раЗрешенный вид испольЗования Земельного участка или объекта 

капитального строительства
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Михаил Светлов / компания 
«бФа-девелопмент» вынуж-
дена приостановить проект 
развития территории заво-
да «красный выборжец». 
причина – коррективы гра-
достроительного законода-
тельства петербурга.

О планах компании 
«БФА-Деве лопмент» остано-
вить проект превращения 
территории завода «Красный 
выборжец» в новый жилой 
квартал рассказала началь-
ник управления развития 
и управления активами ком-
пании Мария Скобелева. По 
ее словам, Комитет по градо-
строительству и архитектуре 
Санкт-Петербурга отказался 
согласовать проект компа-
нии, сославшись на то, что  
город еще не принял новые 
правила землепользования 
и застройки.
«Мы бы в этом году открыли 
продажи в этом проекте, 

если бы дважды за год не 
поменялись ПЗЗ. Но теперь 
проект придется полностью 
перерабатывать. Это означает 
его заморозку на неопреде-
ленный срок, а может быть, 
даже отмену», – сетует Мария 
Скобелева. При этом она 
подчеркнула, что девелопер 
проделал огромную пред-
варительную работу и даже 
спроектировал Арсенальный 
мост через Неву по просьбе 
Смольного (правда, его строи-
тельство отложено из-за дефи-
цита бюджета). «Это очень 
сложная территория. Но как 
ее развивать дальше – пока не 
понятно», – заключила Мария 
Скобелева.
Участок бывшего завода 
«Красный выборжец», 
площадью 35 га, компания 
«БФА-Девелопмент» приоб-
рела у компании «Л1» Павла 
Андреева и у акционеров ОАО 
«Красный выборжец» в конце 
2015 года. В редевелопмент 

промзоны, ограниченной 
улицей Арсенальной, Кондра-
тьевским проспектом, улицей 
Ватутина и Свердловской 
набережной, девелопер 
собирается вложить 15 млрд 
рублей. Архитектурную кон-
цепцию квартала разработало 
ООО «Союз 55». На прошлой 
неделе ее рассмотрел Град-
совет. Параметры проекта 
практически не изменились. 
Около 30% участка займут 
рекреационные зоны, еще 
30% – коммерческие объекты 
и объекты социальной инфра-
структуры (одна школа, четыре 
детсада и одно учреждение 
дополнительного образова-
ния), а 40% – жилая застройка. 
В квартале запланировано 
160 тыс. кв. м жилья и 60 тыс. 
кв. м деловых объектов. Про-
ект рассчитан в среднем на 
шесть лет.
«Если власти все же примут 
решение утвердить эскиз ППТ, 
нам все равно придется ждать 
5 июля, когда Смольный обе-
щает утвердить новые ПЗЗ», – 
заключила Мария Скобелева.
Сегодня многие девелоперы 
города оказались в подобной 
ситуации. «Беда в том, что 
в Петербурге нет внятной гра-
достроительной политики, нет 
концепции развития города. 
Территории для развития 
в черте города закончились. 
«Промка» умирает. Но хоро-
ших примеров реновации 
территории нет, поскольку 

у города нет понимания, что 
и где должно быть», – сетует 
руководитель компании «Арх-
студия» Геннадий Соколов.
С коллегой согласен архи-
тектор Сергей Цицын: «Если 
все нынешние требования 
по ограничениям наложить 
на одну площадку, мы полу-
чим сетку, куда невозможно 
воткнуть иглу, не то чтобы дом 
построить. Для работы в цен-
тре сегодня риск – 100%. Не 
удивительно, что все девело-
перы устремились за КАД».
Девелоперы признаются, что 

работать в такой ситуации 
им очень трудно. «Мы не 
планируем новых девело-
перских проектов в Петер-
бурге. Во-первых, доходность 
этого бизнеса уже не та, что 
десять лет назад. Во-вторых, 
бизнес все больше напо-
минает рулетку. Но история 
«Повезет – не повезет» – это 
не про бизнес. Мы не готовы 
так рисковать», – говорит 
гендиректор «Темпо-Инвест» 
(финский концерн SRV) 
Анна Исакова.
Тем не менее, по данным 

руководителя консалтинго-
вого центра «Петербургской 
Недвижимости» Ольги Троше-
вой, сегодня около 30% спроса 
на жилье приходится на про-
екты, строящиеся или уже 
построенные на территориях 
бывших промзон. «"Серый 
пояс", который раньше счи-
тался городской окраиной, 
стал окраиной центра. По 
этой причине эта территория 
очень привлекательна как 
для девелоперов, так и для 
покупателей», – говорит Ольга 
Трошева.

Заморозка «красного выборжца»

кстати

Всего к территориям промышленности относится 13,6% общей 
площади города. За последние десять лет был проведен 
редевелопмент более 50 крупных промышленных площа-
док в центральной части города, на площади более 250 га. 
Еще 220 предприятий проходят через процедуру частичного 
редевелопмента: производственные здания реконструируют 
для общественно-деловых нужд. В прошлом году девелоперы 
предлагали немало поправок в Генплан, чтобы изменить ста-
тус земли с промышленного на жилой. Но большинство идей 
власти отклонили или отложили.

В редевелопмент промзоны девелопер собирается вложить 15 млрд рублей
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С 15 мая в Петроградском районе нач-
нут тестировать новую схему движения. 
Она ограничит проезд по Песочной набе-
режной транзитного транспорта и въезд 
на Крестовский остров автомобилей, не 
задействованных в обслуживании терри-
тории. Ограничения связаны не столько 
с пропускной способностью улично-
дорожной сети, сколько с нехваткой пар-
ковочных мест. 

По расчетам специалистов Центра 
транспортного планирования, новая 
транспортная схема сделает транзит неу-
добным и позволит снизить трафик на 
Петроградской стороне на 30%. «Транс-
портного коллапса не будет, будет транс-
портный рай, – заверил гендиректор СПб 
ГБУ «Центр транспортного планирования 
Санкт-Петербурга» Рубен Тертерян. – 
Жители района наконец-то увидят пар-
ковочные места, которые на узких улицах 
Петроградки всегда в дефиците».

По освободившимся дорогам поедут 
шаттлы с болельщиками. Доставлять 
поклонников футбола до стадиона на 
Крестовском острове будут из аэропорта 
«Пулково», от станций метро «Площадь 
Восстания», «Выборгская», «Петроград-
ская» и «Чкаловская». Автобусы также 
будут курсировать между ареной и стан-
цией метро «Крестовский остров», интер-
вал составит 5-7 минут. По словам Рубена 
Тертеряна, такая организация движения 
транспорта позволит вывезти со стади-
она многотысячную толпу не более чем 

за 45 минут. Кроме того, часть болельщи-
ков сможет покинуть арену по Яхтенному 
мосту. Тестовое движение по нему должны 
открыть уже 14 апреля. 

«Мост готов на 85%: завершен монтаж 
пролетных строений, выполняется обли-
цовка подпорной стенки. В финальной 

стадии работы по устройству мостового 
полотна, ведется устройство периль-
ного ограждения моста, завершается 
монтаж парапетного ограждения. По 
достижении устойчивой плюсовой тем-
пературы воздуха продолжим работы 
по устройству дорожной одежды про-

летного строения», – сообщил директор 
по производству ЗАО «Пилон» Дмитрий 
Календарев. 

Центру транспортного планирования 
еще предстоит протестировать пропуск-
ную способность станций метрополи-
тена, на которые ляжет основная нагрузка 
в период проведения Кубка. Измерять 
пассажиропоток будут в дни матчей с уча-
стием ФК «Зенит» – 23 апреля, 7 и 17 мая. 

Тренировочная площадка на месте быв-
шего стадиона «Турбостроитель», един-
ственная из четырех возводимая с нуля, 
также будет готова в апреле. В мае объект 
передадут ФИФА, сообщил начальник сек-
тора по подготовке к чемпионатам мира по 
футболу и хоккею Комитета по физкуль-
туре и спорту Санкт-Петербурга Евгений 
Гагонин.

100 дней до Кубка Конфедераций-2017
Анастасия Лаптёнок / На главной арене предстоящего турнира – стадионе на Крестовском – был дан финальный 
отсчет. Кубок Конфедераций на полтора месяца изменит схему движения в Петроградском районе, болельщиков 
к стадиону довезут специальные шаттлы, еще часть 70-тысячного зрительского потока возьмет на себя 
пешеходный Яхтенный мост.

кстати

Еще три площадки – действующие базы 
ФК «Зенит» (стадион «Петровский», стадион 
«Смена» и база в Удельном парке) – приво-
дятся в соответствие с требованиями ФИФА. 
Так, на «Петровском» до конца мая покрасят 
и отремонтируют фасады. 
На май запланировано и обустройство фан-
зоны на Конюшенной площади. Ее обо-
рудование начнется после согласования 
проекта – планировки земельного участка 
и схемы периметра безопасности – с сило-
выми ведомствами.
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Рынок фитнес-услуг как в целом по Рос-
сии, так и в отдельно взятом Петербурге 
продолжает расти. По оценке экспертов, 
несмотря на экономические сложности 
в стране, спортивные оздоровительные 
комплексы остаются востребованными 
у населения.

спрос превышает 
предложение

Президент холдинга «Алекс Фитнес» 
Алексей Ковалёв отмечает, что фитнес-
рынок в России в целом последние годы 
выглядит достаточно уверенным, но 
назвать его насыщенным на 100% нельзя. 
«Естественно, в регионах проникнове-
ние фитнеса значительно меньше, чем 
в столице. Если в Москве этот показа-
тель находится в диапазоне от 11 до 13%, 
в Петербурге – 9-11%, то в регионах он 
составляет около 5-7%. В Петербурге сей-
час большое количество предложений 
в сфере здорового образа жизни в разных 
ценовых категориях: это и фитнес-клубы 
разного уровня, и небольшие студии для 
занятий танцами или йогой. Однако спрос 
по-прежнему превышает предложение. 
Мы видим стандартную тенденцию при-
мерно двукратного увеличения рынка 
в течение последних 5-7 лет, и нет причин 
полагать, что ситуация резко изменится 
в ближайшее время», – делает выводы он.

Эксперты рынка недвижимости дают 
разную оценку насыщенности Северной 
столицы фитнес-комплексами. По сло-
вам руководителя департамента стрит-
ритейла Colliers International в Петербурге 
Александра Просенкова, за последние 
пять лет количество сетевых клубов уве-
личилось почти в два раза. «Рынок фит-
нес-центров в Петербурге в настоящий 
момент можно назвать насыщенным. 
В городе действует двенадцать основ-
ных сетей, с общим числом клубов – 99, 
не считая строящихся проектов сетей, 
а также отдельных объектов. Самой боль-
шой сетью является Fitness Group, кото-
рая представлена клубами Fitness House 
и Fitness House Prestige. Из последних 
крупных открытий можно отметить: 
Fitness24 на проспекте Ветеранов в цен-
тре досуга и спорта DeFis, «Парус» в ЖК 
«Парадный Квартал» и Happy Fitness 
Premium в БЦ LEADER TOWER», – отме-
чает господин Просенков. 

Сегмент фитнес-центров на рынке 
Петербурга действительно активно раз-
вивается, но говорить о насыщенности 
города данными объектами преждевре-
менно, полагает управляющий партнер 
компании IPG.Estate Иван Починщиков. 
«На рынке есть дефицит зданий, соответ-
ствующих всем требованиям фитнес-опе-
раторов. При этом в большинстве случаев 
фитнес становится частью инфраструктуры 
объекта, а не занимает все здание цели-
ком. Это выгодно и собственнику объекта, 
будь то торговый или офисный центр, это 
выгодно и фитнес-центру», – поясняет он.

По мнению управляющего директора 
Property Management NAI Becar в Петер-
бурге Натальи Скаландис, рынок Петер-
бурга насыщен фитнес-центрами разного 
формата с различным набором услуг. При 
этом среди них качественных предложе-
ний не так много. 

У обычного потребителя, добавляет спе-
циалист, когда он задумывается о фитнесе, 
в первую очередь возникают в памяти 
такие сети, как World Class, Alex Fitness 
и Fitness House. Остальные фитнес-цен-

тры, как правило, выбираются в зависи-
мости от их локации или сформированных 
в них сообществ.

По оценке экспертов, инвестиции 
в открытие фитнес-центров очень сильно 
зависят от уровня и качества отделки. 
Так, например, инвестиции в небольшой 
клуб на базе бывшего спортзала могут 
составить около 5 млн рублей, боль-
шого полноценного клуба в помещении 
shell&core – 20-30 млн рублей. Крупные 
сети предпочитают, если есть возмож-
ность, работать в новых помещениях, 
арендовать их на стадии проектирования 

здания. Сам договор заключается на дли-
тельный период – 7-10 лет, ставки аренды 
для таких операторов находятся в районе 
500-700 рублей за кв. м, а окупаемость 
выходит на 4-5 летний срок.

Отчасти схожие цифры и у самих игро-
ков рынка. По словам Алексея Ковалёва, 
средние инвестиции в открытие клуба 
ALEX FITNESS составляют 50 млн рублей. 
Еще года два назад эта сумма была почти 
в два раза меньше. В основном это обу-
словлено тем, что из-за ослабления рубля 

значительно подорожало импортное обо-
рудование. Срок окупаемости также уве-
личился вдвое, с 2,5 до 5 лет.

на новые площадки

Тенденция последних двух лет – фит-
нес-центры пошли в новостройки, при-
чем часто открываются в партнерстве 
с застройщиками. Значительный инте-
рес, рассказывает Алексей Ковалёв, 
представляют новые строящиеся жилые 
массивы, так как инфраструктура в них 
еще недостаточно развита, и спрос пре-
вышает предложение. Одной из таких 
интересных локаций, по его словам, стал 
активно застраивающийся район Кудрово. 
Здесь был открыт клуб «ALEX FITNESS 
Кудрово», рядом с жилым комплексом 
«Капитал» компании «Строительный 
трест». 

«Однако, стоит отметить недостаток 
подходящих под полноценные фитнес-
клубы площадей в новых жилых масси-
вах. У нас высокие требования к поме-
щениям: проектирование спортивных 
клубов нашей сети ведется в соответствии 
с последними мировыми тенденциями 
фитнес-индустрии, а качество строитель-
ных работ соответствует современным 
стандартам», – подчеркивает президент 
холдинга «Алекс Фитнес».

По словам Ивана Починщикова, ввиду 
активного роста города, операторы рас-
сматривают площади в районе новой 
жилой застройки, а также Васильевский 
остров, Петроградскую сторону и Москов-
ский район. На Центральный район при-
ходится очень мало запросов, поскольку 
слишком высока арендная ставка. Опера-
торы рассматривают локации, в которых 
они еще не представлены. Новые игроки 
заходят в те районы, где есть конкуренты 
высокого ценового сегмента, и за счет 
более низкой цены и качества сервиса 
стремятся переманить аудиторию.

По мнению Александра Просенкова, 
рынок пока развивается по экстенсив-
ному пути, наращивая количество сетевых 
клубов. Однако современные тенденции 
демонстрируют также потребность посе-
тителя в предоставлении новых концептов 
специализированных тренировок. В связи 
с этим не исключено появление новых 
небольших сетевых студий, предлагающих 
ограниченный объем услуг.

Фитнес-центры  
направились в новостройки
Максим Еланский / Операторы фитнес-центров в Петербурге все больший интерес проявляют к новым 
строящимся жилым массивам.

Новые игроки заходят в те районы, где есть 
конкуренты высокого ценового сегмента, 
и за счет более низкой цены и качества 
сервиса стремятся переманить аудиторию
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Крупнейшие сети по количеству клубов в Петербурге

Источник: Colliers International 
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